



EL Mercurio (1704) 23. VI. 2016 A10

uvi.cl

ACTIVIDAD CULTURAL

Inédita muestra en Francia:

Arquitecto chileno exhibe avión de Saint-Exupéry

Juan Pablo Sepúlveda Corradini ideó y construyó una exposición permanente sobre el autor de "El principito".

JAVIER ROJAHELIS BUSTO

En 1998, un simple pescador encontró casualmente una pulsera en una playa de las costas de Marsella. El hallazgo no habría tenido nada de extraordinario si no fuera porque el objeto llevaba inscrito nada menos que el nombre de Antoine de Saint-Exupéry, el aviador y famoso escritor francés, autor de "El principito" y otros relatos, cuyo avión se había perdido completamente 54 años atrás luego de que su avión desapareciera en un vuelo de reconocimiento estratégico en la Segunda Guerra Mundial.

Pese a que algunos objetaron la autenticidad de la pulsera, los miembros del Departamento de Investigaciones Arqueológicas Subacuáticas y Submarinas de Francia se dedicaron a zasturar el avión de Saint-Exupéry en las aguas cercanas al hallazgo. La



OBJETO ESTRELLA.— Los restos del aparato, modelo Lightning P38, en que se perdió el malogrado escritor, son la mediaula de esta muestra.

búsqueda rindió frutos en 2003, cuando se dio con los restos de la aeronave y se comprobó que los números de serie del aparato coincidían con los del modelo

Lightning P38 en que había volado el malogrado escritor.

Esas mismas piezas son las que estarán en exhibición a partir de hoy junto a otros testimo-

nios de Saint-Exupéry en una muestra diseñada e ideada por el arquitecto chileno Juan Pablo Sepúlveda Corradini.

En el Museo del Aire y del Espacio, que se encuentra en las afueras de París, junto al Aeropuerto de Bourget, Sepúlveda Corradini creó un espacio de 230 metros cuadrados en los que se podrá apreciar distintos objetos que ilustran la vida de Saint-Exupéry, tanto en su faceta de piloto como en la de escritor.

Entre los artículos de la muestra hay reproducciones de aviones de la época y objetos más personales, como dibujos, libros, e incluso los sacos y cortes del servicio aéropostal entre Toulouse y Santiago de Chile, que fue la ruta que también ayudó a cubrir Saint-Exupéry.

El arquitecto Sepúlveda Corradini destaca que todo está suspendido en el aire con la ayuda de modernas técnicas de montaje. Nada se fija al suelo ni al muro, con la finalidad de dar una impresión de levedad.

Arquitecto chileno exhibe avión de Saint-Exupéry [artículo] Javier Rojahelis Busto.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rojahelis, Javier

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Arquitecto chilenos exhibe avión de Saint-Exupéry [artículo] Javier Rojahelis Busto.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)